

## Erfolgreiche Kleidersammlung für Hilfsprojekte in Rumänien

Liebe Mitglieder und Freunde der „Transporteure“,

Der Aufruf zu Kleiderspenden im August war ein voller Erfolg, viele Kolleginnen und Kollegen waren dem Aufruf der Transporteure gefolgt und hatten Kisten und Säcke gepackt. Mehr als 50 m<sup>3</sup> kamen hierbei insgesamt zusammen. Neben Bekleidung wurden Schuhe, Bettwäsche, Handtücher, Babysachen und Kinderspielsachen gesammelt. Auch ein paar Fahrräder, ein Dreirad oder auch ein Kinderstuhl kamen zusammen.

Die gesammelten Artikel wurden dann am 29.10. von einer Spedition abgeholt und nach Rumänien zu unseren Partnern vor Ort transportiert. Hier werden diese dann vor Ort sortiert und zum einen an Bedürftige kostenfrei abgegeben, in den eigenen Einrichtungen verwendet oder in einem eigenen Second-Hand-Laden zum Verkauf angeboten. Auch die Gelder aus dem Verkauf kommen wiederum den Hilfsprojekten vor Ort zu Gute.



### Ein herzlicher Dank gilt allen Spenderinnen und Spendern!

Die Transporteure nehmen auch gerne Spendengelder entgegen und freuen sich zudem über jedes neue Mitglied im Verein. Mit einem Mindestbeitrag von nur 5,50 Euro im Monat kann die Arbeit des Vereins dauerhaft unterstützt werden.

Informationen und Auskunft gerne direkt bei den Vorstandsmitgliedern.

Es grüßen herzlich Ihre Transporteure e.V.

Dirk Schöps Heike Wagner Christa Amos Reiner Senner Achim Krugmann